

Masamune in Love

Von abgemeldet

Kapitel 21: Otakus

Ich flennte so viel wie noch nie. Kuma hatte mich fest in den Arm genommen. Wie ein Hund der nicht akzeptieren wollte das sein Herr tot war.

„Hast du noch ´nen Tempo?“

„Hier..“

Ich schluchzte und rotzte mir dieses Erlebnis aus der Seele. Kuma hatte versprochen erst auszuticken wenn ich fertig mit flennen war.

„Es war so grausam....ich hatte echt schiss!!!!“

„Es ist vorbei...alles ist gut...nicht mehr weinen...bitte!“

„Du...schüff.....willst dich nur aufregen....“

„Ja...der Kerl wird leiden...“

„Was soll....soll ich den jetzt tun.....Ich....ich weiß nicht wie man sich da verhalten soll?“

„Ich hatte mal so was ähnliches....einer wollte michdu weißt schon...“

„Er wollte dich vergewaltigen?“

„J-ja...wenn du das gleich so nennst? Ja... Der Kerl kam zu mir....nachdem Versuch....“

„H-hatte es geklappt?“

„Nein! Ich hatte ihn verhauen...er hatte sich entschuldigt....“

„Also wird er sich entschuldigen,“ich nahm mir noch ein Tempo Taschentuch.

„Entweder das oder er wird es nochmal versuchen....Bleib bei Leuten die in deiner Nähe bleiben und auf dich acht geben....ich bitte dich darum!“

Ich nickte. Das tat gut. Ich hatte 2 Stunden geheult.

„Ich sollte dann mal zurück...die vermissen mich sonst.“

„Ich bringe dich.“

„Danke....“

Mein Bruder verkrümelte sich wieder.

Ich hing nur noch in der Sporthalle herum. Oder tratschte mit irgendwelchen Lehren über den Stoff den wir durchnahmen. Alles war schon eine Woche her. Es war nur noch wie eine böse Erinnerung, die ich bald vergessen würde.

Ich war doch eine fröhliche Person....ich musste nur an etwas lustiges denken. Oh da fiel mir auch schon ein wie ich Yukimura ins Auge gespuckt habe.

Ich musste es anders sehen. War ja irgendwie lustig. Und da musste ich schon wieder heulen.

„Alles in Ordnung?“

Mitsunari schüttelte mich hin und her.

„Masamune....warum weinst du?“

„I-ich musste an meine tote Katze Maudi denken!“

„Deine Katze hieß Mausi?....“

„J-ja....und?!“

„N-Nichts, und! Sag mal...bist du ein Otaku?“

„J. ja...wieso...“

„Weil...“

Oh nein! Wollte er sagen nur Mädchen sind Otakus?

„I-ich bin auch einer...“

„Echt?“

„A-aber sag das Ieyasu nicht...was würde er dann denken?“

„Du hast keine Ahnung...Ich wurde von Yukimura betatscht....was soll ich da sagen?“

„W-was? Von diesem UKE?“

„K-klappe! Das ist mir peinlich.“

„Aber nur wenn auch du denn Schnabel halten kannst.“

„Einverstanden!“

Wir gaben uns die Hand um unseren Pakt zu besiegeln. Wie Blutsbrüder nur ohne Blut.